

STADTRAT 30.September 2020 - TOP 7 - 7.1. Stellungnahme des Beirates

Antrag des Beirates für Migration und Integration - Gedenktafel Frank Bönisch

Die Initiative „Kein Vergessen“ erinnert seit Jahren an den Mord an den Obdachlosen Frank Bönisch am Zentralplatz durch Rechtsradikale Gewalt.

Der Koblenzer Beirat für Migration und Integration unterstützt diese Initiative und ist jedes Jahr bei der Gedenkfeier präsent. Dieses Jahr hat am 24. August Frau Laura Martin Martorell für den Beirat ein Grußwort gesprochen.

Die Gedenktafel am Zentralplatz, da wo der Mord im Sommer 1992 geschah, soll erinnern und mahnen wach zu bleiben, damit Diskriminierung, Hass und Gewalt das friedvolle Miteinander in unserer Stadt nicht gefährden.

Wir stellen uns gegen jeglichen Hass und jegliche Diskriminierung und setzen uns ein für Verständigung, Respekt und friedliches Zusammenleben in unserer Stadt.

Wir sind stolz in einer Stadt zu leben, deren Reichtum die Vielfalt an Menschen ist.

Wir setzen uns als Beirat für Migration und Integration für ein buntes, solidarisches und weltoffenes Koblenz ein.

Mit diesem Antrag will der Beirat die Initiative „Kein Vergessen“ unterstützen, damit die Gedenktafel am Zentralplatz „sichtbarer gestaltet“ und so besser wahrgenommen wird.

Wir begrüßen es, dass der Stadtrat heute diesen Antrag beraten kann und danken der Kulturdezernentin, Frau Dr. Margit Theis-Scholz, für den Vorschlag, Mittel aus dem Bundesförderprogramm „Demokratie leben“ dafür zu beantragen.

Wir freuen uns über die Zustimmung der Ratsfraktionen, damit der Wunsch der Initiative „Kein Vergessen“ realisiert werden kann!

Koblenz, 30.09.2020

Vito Contento

Vorsitzender des
Beirates für Migration und Integration

PC: BEIRATStellungnahmeTop7RAT30Sept2020